

Magical girl

Von Agito_chan

Kapitel 3: Meridian

Einige Zeit später waren Malinka und Lena in der Hauptstadt der magischen Dimension angekommen in Meridian. Prachtvoll ragte das Große Meridanische Schloss über diese wundervolle Stadt. Lena kam aus dem Staunen nicht mehr raus. „Las dich nicht von den schönen täuschen diese Welt ist sehr mächtig besessen du musst hier echt vorsichtig sein du handelst dir hier schnell Feinde ein“, meinte Malinka. „Ja gut danke für die Warnung. War diese Gestalt auch eine Feindin von dir?“, fragte Lena. „Ja“, antwortete Malinka nachdenklich.

Lena meinte zu Malinka was los sei aber Malinka antwortete nur in Wortfezen so wie: Wenn sie widerkommt oder was Miriam wohl denken würde... Da sagte sie auf einmal sollen wir vor den Stadttoren stehen bleiben oder sollen wir auch reingehen? „Mhh ja reingehen“, sagte Lena. Malinka schnippte einmal mit den Fingern und das große Stadttor öffnete sich. Malinka und Lena betraten eine mittelalterliche Stadt und gingen direkt auf das prachtvolle Schloss zu. „So hier wohne ich also“, meinte Malinka schließlich. „In diesem großen Schloss?“, erwiderte Lena. Malinka nickte und die beiden betraten das Meridanische Schloss.

Lena blieb die Spuke vor Verwunderung weg. Alle hier redeten eine merkwürdige Sprache und jeder hier scheute jeder Malinka zu kennen na ja wieso auch nicht. Malinka und Lena betraten den wundervollen Thronsaal. Hier war alles prächtig geschmückt an den Fenstern hingen blaue Seidengardinen und auf dem großen Tisch standen komisch aussehende Kerzen.

„Malinka warum ist hier eigentlich alles in Blautönen gehalten?“, fragte Lena. „Nun ja das hier ist das Wasserkönigreich Meridian in meiner Welt gibt es 15 Königreiche die alle ein Element tragen na wenigstens die Königinnen der einzelnen Länder. Aber es gibt auch Königreiche wie Anjelsonia oder Norino das sind Länder oder Städte wie man's nimmt egal jedenfalls sind das Länder die keine Elemente tragen aber mit denen wir ziemlich verfeindet sind. Du weißt ja diese Welt ist sehr mächtig besessen“, antwortete Malinka. „Wo hast du nicht gedacht dass hier so viel anders ist. Aber ich dachte es gibt nur vier Elemente?“, meinte Lena verwundert. „Du sagst es doch selber hier ist alles anders. Ich zähl dir mal ein paar Elemente auf die wir außer Wasser, Feuer, Erde, Luft haben. Z.B: Finsternis, Eis oder Licht ach ja oder Fantasy“, meinte Malinka lachend. „Oh hast du nicht gedacht dass es noch so viele andere Elemente gibt?“ antwortete Lena. „Du solltest lieber auch mal wissen dass die Elemente so zu sagen gespalten sind. Wasser, Feuer, Erde, Donner, Finsternis und Pflanzen sind so zu sagen auf der dunklen Seite und Licht, Fantasy, Eis, Luft, Diamant und Kupfer auf der hellen Seite.“

Na ja und Platin, Metal und Kristall sind eigentlich zwischen den Elementen. Aber so steht's

nur in der Geschichte der Magischen Dimension weil, alle Element etwas mit dunkler Magie zu tunen haben. In dieser Welt gibt es nämlich Gute und Dunklemagie. Ich selbst bin ja auch die Anführerin eines Teams. Ich kann nicht bestreiten nicht macht besessen zu sein“, meinte Malinka grinsend. „Oh man so viel muss man sich ja nicht mal in der Schule merken...“ sagte Lena. Plötzlich stand wie aus dem nichts eine Gestalt vor ihnen. „Hallo Tantchen“, meinte Malinka grinsend. „Dir wird das Grinsen noch vergehen Malinka. Wie kommst du eigentlich auf die Idee einen Menschen an zu schleppen?“, erwiderte Miriam mit böser Stimme. Malinka wusste jetzt war mit Miriam nicht zu spaßen weil, sie wusste das Miriam etwas gegen Menschen hat darum antwortete sie schnell:“ Äm Lena ist kein Mensch sie kein Mensch äm ja sie kann auch Zauber sie besitzt eine magische Halskette.“ „Mhh ist ja auch egal. Wachen werft diese Lena in das Verließ aber dalli!“, meinte Miriam zornig. „Sofort euer Hoheit!“, antworteten die Wachen. Die wachen packten sich Lena und schleppten sie in das Verließ. „Das kannst du doch nicht einfach machen!“, erwiderte Malinka. „Kann ich doch sieste doch“, meinte Miriam bösegrinsend. „Grr du kannst echt richtig Kalthertzig seinen Miriam!“, rief Malinka wütend. „Stimmt ich habe es dir ja gesagt Malinka das Grinsen wird dir noch vergehen. Los jetzt statte der Welt Erde doch mal einen besuch ab und finde Lena Freunde“, erwiderte Miriam bösegrinsend. „ich bin doch nicht deine Dienerin oder so. Seid wann sagst du mir was ich tun soll und was nicht!“, antwortete Malinka zornig. „Ich habe dich in der hand Malinka“, meinte Miriam. Malinka dachte sich was es wohl seien konnte machte sich aber auf den Weg zur Erde aber aus einem anderen Grund....